

Tom Bötticher ist Chemiestudent mit Spezialisierung auf elektrochemische Energiespeicherung und Wissenschaftskommunikator auf Instagram und YouTube.

Er hat Chemie im Bachelor an der CAU zu Kiel studiert und Chemie im Master an der Universität Münster. Bötticher hat in der Forschung und Entwicklung mehrerer namhafter Tech- und Automobilhersteller geforscht und klärt auf seinen Kanälen, Bühnen und Messen über die neuesten Entwicklungen im Bereich der Akkutechnologie und E-Mobilität auf, mit dem Ziel, Desinformationen über die Energie- und Verkehrswende aus dem Weg zu räumen.